

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	06.06.2013

Feinstaubmessung in Esch (AN/0475/2013)

Die CDU-Fraktion erkundigt sich in der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler am 18.04.2013 nach den Messergebnissen des Passivsammlers auf der Chorbuschstraße in Köln-Esch.

Antwort der Verwaltung:

Das Landesamt für Natur, Umwelt- und Verbraucherschutz (LANUV) NRW hat am 18.04.2013 die landesweiten Messergebnisse für das Messjahr 2012 veröffentlicht.

Demnach hat der Passivsammler auf der Chorbuschstraße einen Jahresmittelwert für die Stickstoffdioxidbelastung von 34 µg/m³ im Jahr 2012 erfasst. Dieser Wert liegt deutlich unterhalb dem Grenzwert von 40 µg/m³ für Stickstoffdioxid im Jahresmittel gemäß der 39. Bundesimmissionsschutzverordnung.

Die Feinstaubbelastung wird mit der Messmethode eines Passivsammlers nicht erfasst. Hierauf wurde in dem Schriftverkehr im Vorfeld der Messung bereits hingewiesen (AN/0047/2012). Ein Vergleich mit anderen Messstandorten zeigt, dass bei niedrigen Stickstoffdioxidbelastungen keine Überschreitung der Feinstaub-Grenzwerte zu erwarten ist. Weitere Maßnahmen erübrigen sich somit.

Wegen dieses eindeutigen Ergebnisses wurde der Passivsammler durch das LANUV deinstalliert und an einem anderen Ort mit Verdacht auf Grenzwertüberschreitung angebracht.